

RASSISMUS SCHADET DER SEELE – UND TÖTET

Wir wollen nicht in einer Welt leben, in der Menschen den Wert anderer Mitmenschen anhand ihrer Herkunft, ihrer Hautfarbe oder Religion bestimmen.

Immer wieder und immer öfter werden wir nicht nur medial damit konfrontiert, sondern es geschieht zunehmend in unmittelbarer Nähe: Mitmenschen werden als gefährlich, dumm oder minderwertig angesehen. Gegen sie wird gehetzt, sie werden an Leib und Seele verletzt oder sogar getötet.

Wir dürfen unsere Augen davor nicht mehr verschließen, denn alle Menschen unter uns haben ein Recht auf ein eigenes würdevolles, unversehrtes und respektiertes Leben!

Wir können und wollen dazu nicht schweigen, wenn Menschen diskriminierende und nationalistische Ideen teilen und stellen uns dem klar entgegen und sagen:

RASSISMUS SCHADET DER SEELE – UND TÖTET.

Jeder Mensch ist ein Ebenbild Gottes (Bibel, Genesis 1,27).

Jeder Mensch ist einzigartig und besitzt Würde.

Jeder Mensch verdient Respekt.

Wir glauben,

- dass uns in jedem Menschen ein Geschöpf Gottes begegnet, auch wenn er oder sie anders ist als wir selbst.
- dass das Leben in einer friedlichen, bunten Welt, in der wir uns toleriert wissen, allen Menschen guttut.

„Und lasst uns aufeinander achthaben und einander anspornen zur Liebe und zu guten Werken.“ (Bibel, Hebräer 10, 24)

Erklärung des Teams der jugend-kultur- kirche sankt peter, im Juni 2020

*Infos und weitere Statements zur Banneraktion: „Was der Seele schadet – Was der Seele gut tut!“ findest Du hier:
www.sanktpeter.com/special/was-der-seele-schadet-was-der-seele-gut-tut/*